

平成24年度

町勢功労者表彰

地方自治功労



阿部 幸一さん

昭和63年4月に町議会議員に当選以来、通算して5期20年の永きにわたり町議会議員として、そのうち平成8年から1期4年は副議長として議会の円滑な運営にあたるなど地方自治の発展と本町の発展に寄与されました。

教育功労



南館廣太郎さん

平成7年4月から7年間町公民館館長として、15年1月からは町教育委員会委員長、21年11月から2年5ヶ月間は教育長を務め、学校教育の充実や生涯学習の振興に貢献。現在も平泉ユネスコ協会会長として尽力されています。

民生功労



佐々木秀圓さん

昭和62年10月以降今日まで25年の永きにわたり、町国民健康保険運営協議会委員会の公益代表委員を務めています。また平成8年1月からは同協議会の会長として国民健康保険事業の健全な運営に貢献されています。



町勢功労を受賞した（前列左2人目から）阿部さん、南館さん、佐々木さんと内助の功で受賞者を支えた令夫人（写真後列）

平成24年度町勢功労者表彰式が「文化の日」の11月3日、役場会議室で執り行われました。

本年度の受賞者は阿部幸一さん

（4区）、南館廣太郎さん（11区）、

佐々木秀圓さん（2区）の3人。

阿部さんは町議会議員として永

きにわたり、地方自治の振興に寄

与され地方自治功労を受賞。南館

さんは町教育長などを歴任、本町

の教育行政の振興に寄与され教育

功労を受賞。佐々木さんは昭和62

年から町国民健康保険運営協議会

委員を務められ、事業の健全運営

に貢献、その功績が認められ受賞

されました。

関係者約50人が出席した表彰式で、菅原町長が式辞を述べ、表彰状と記念品を贈呈。受賞者を代表して阿部さんが「栄えある賞を頂き感謝しています。今後も一町民として町のために貢献したい」と謝辞を述べました。

芸術の秋 食欲の秋を満喫！ 芸術文化祭&産業まつり

1／文化祭では園児による元気な踊で幕を開けた 2／おとぎの世界のように飾られた園舎のホール 3／児童生徒の作品も多数展示された 4／大人気だったサイエンスショー 5／力作が勢揃い

第39回ひらいづみ芸術文化祭が11月3、4日の両日、平泉小学校体育館で、産業まつりが11月4日、観自在王院跡で開催されました。

芸術文化祭は、平泉保育所、幼稚園の園児による元気な「踊」で幕を開けました。会場内は、町民の皆さんによる手芸品などの作品や伝承職人による伝統工芸品、園児や児童、生徒の作品など力作が多数展示され、来場者の目を楽しませていました。また幼稚園ホールではバルーンアート教室やサイエンスショー親子

体験教室、子ども映画鑑賞会など多彩なイベントが開催されました。産業まつりでは、長島保育所の園児による元気な太鼓演奏でスタート。

会場では商工業まつりやJAいわて南平泉まつりも同時開催され、町内で採れた新鮮な野菜や加工品などの販売、商店賞が当たる抽選会や、いわて南牛モモ肉の丸焼きなどの中出店や催し物が行われたほか、特設ステージでは、平泉中学校吹奏楽部の演奏やJA農家組合員によるステージ披露

6／いわて南牛の振る舞いには長蛇の列 7／総合学習でお世話になった農家の手伝いをする平小生 8／新鮮な野菜がズラリと並んだ 9／大人気のサイコロゲームで卵をゲット 10／長保園児の太鼓演奏が産業まつりに花を添えた

